

IL N'Y A PAS D'INCENDIAIRE ISOLÉ-E

Un compagnon anarchiste, Ivan, a été arrêté en région parisienne le 11 juin 2022. Il est soupçonné de plusieurs incendies de voitures : plaques diplomatiques, voitures de riches et d'Enedis, entre autres. Nous reconnaissons l'incendie et le sabotage de voitures, d'antennes-relais, de pylônes électriques et d'enseignes comme une stratégie de la lutte anarchiste internationale.

L'omniprésence de nos ennemis fait leurs failles. Certaines cibles nous paraissent inatteignables, et pourtant, toutes leurs tentacules sont autant de talons d'Achille. Si le siège de telle entreprise est difficilement accessible, nous pouvons cramer une de ses nombreuses voitures, ses filiales et son alimentation électrique. Nous nous réjouissons de sectionner ces tentacules, seul-es ou en groupe, avec ou sans revendication, avec les moyens du bord ou des techniques plus perfectionnées. Ainsi, nous attaquons certaines structures de la domination.

Ces attaques ont lieu partout, tout le temps, parce qu'elles sont reproductibles et que les cibles sont à chaque coin de rue. Nous attaquons parce que nous n'acceptons pas l'horreur de ce monde, parce que c'est un moyen de manifester notre solidarité, parce que nous voulons mettre un grain de sable dans l'engrenage du pouvoir. Pour toutes ces raisons, ces attaques nous donnent de la joie.

**SOLIDARITÉ AVEC LES
PRISONNIÈR-E-S ANARCHISTES !**

LIBERTÉ POUR TOUS-TE-S !

À L'ATTAQUE !



Des anarchistes, Juillet 2022